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令和３年２月１７日（水） 

株式会社 漣 より 

寄附をしていただきました 
 

  2月 17日、株式会社漣の浦口恵次代表取締役社長が市長室を訪れ、新型コロナウイル

スワクチン接種事業に対して、売上金５０万円を寄附していただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦口社長は「今後行われる新型コロナウイルスワクチンの接種をできる限りスムーズに

進めていただけるよう、今回の寄附を使っていただけたら幸いです」と思いを話してくれ

ました。 

 中村市長は「コロナ禍で観光業や飲食業が大変な状況の中、ご支援をいただきありがと

うございます。新型コロナウイルスワクチンの接種に役立てられるよう、有意義に使用さ

せていただきます」と感謝を述べました。 

 

 

  


